

## BREUIL-LE-SEC

# Le club de judo clermontois a organisé un tournoi national

En octobre 2002, Didier Manfrin, président du club de judo clermontois, et son équipe se sont lancés un défi : organiser cette année un tournoi national et le faire inscrire, à l'avenir, dans le calendrier annuel des compétitions officielles de la fédération.

L'objectif est ambitieux, mais qu'à cela ne tienne. Depuis juin, toute l'équipe n'a travaillé que pour cela. Car une compétition nationale est tributaire de nombreux règlements, qu'il faut absolument respecter pour obtenir l'homologation. Localement, l'équipe a reçu l'aide techni-

que et financière de Clermont, de Breuil-le-Sec, de Fitz-James et de la communauté de communes. Le comité départemental est également partenaire.

Finalement, ce sont 170 cadets (nés en 1988 et 1989), répartis en 8 catégories de poids (des moins de 46 kg aux plus de 81 kg), qui ont participé à ce tournoi dimanche dernier au gymnase Michel-Monard de Breuil-le-Sec.

Ils sont venus de Picardie bien sûr, mais également de Normandie, du Nord-Pas-de-Calais et de la région parisienne. Ils ont évolué sur cinq tatamis en même temps, sous les yeux de 25 arbitres officiels et de Lagdar Benabdel Moumene, membre du Racing Club de France, de l'équipe de France et conseiller technique départemental.

Très bien organisé, ce tournoi a été une réussite: l'espoir de labellisation par les instances fédérales est donc présent dans la tête des responsables du club local.

Cinq judokas clermontois participaient à la compétition. Seul Nicolas Aubert (pour Clermont et pour le comité de l'Oise) a fait un podium. Il termine second en moins de 81 kg.

*Le Courrier Picard* D.L.

*le mercredi 12 novembre*

*Le samedi,  
place aux  
équipes  
de filles.*

*2003*

